
点 鐘・ソング 奉仕の理想 

― 会 長 挨 拶 ― 

 
横田 善次 会長 

先日１０月２１日、２２日の土日で、２８４０地区２

０２３－２０２４年度の地区大会に行ってきました。沼

田市は人口４７，０００人で館林よりも大分少ないので

すが、ホテル ベラヴィータがあり、１５０名入る大宴

会場を備えており、そのホテルにて RI 会長代理、姫路

ロータリークラブの「三木 明」様を迎えることが出来

ました。 

翌日の日曜日、利根沼田文化会館にて地区大会が開か

れました。当ロータリークラブより 17 名参加をしてい

ただき、お礼申し上げます。 

地区大会の講演はＪＡＸＡ宇宙航空研究開発機構室

長の「的川 泰宣（まとかわ やすのり）」様で『はや

ぶさ～海と生命（いのち）の物語』の地区大会基調講演

が行われました。 

この講演は私が聞いた講演の中でも１，２を争う非常

に素晴らしいいお話でありまして、はやぶさが故障につ

ぎ故障で何とか地球生還の物語です。 

私の年度内に、中学生を対象にしても十分に面白く興

味のある講演と考えており、文化会館で一度招待講演を

したいと感じております。何とか予算を付けて、各中学

に連絡を付け私の一大行事にしたいと思っております。

各委員皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

 

＜ロータリー財団認証品授与＞ 

ポールハリスフェローマルチプル５ 

 
  小暮 高史 会員 

 

― 会 務 報 告 ― 

               横田 善次 会長 

 

Ｒ ５．１０．２２（日）地区大会 

     於・利根沼田文化会館／ホテルベラヴィータ 

参加者 横田 善次・山本  樹・飯塚 一成 

石倉 利昭・上野 和路・毛塚  宏 

小池 敏郎・小堀 良武・関井 宏一 

長柄  純・根岸 利正・羽鳥 紫乃 

    宮内 敦夫・谷田川敏幸 

    米山奨学生 トゥブシン・ホンゴルゾル 

 

今後の予定 

Ｒ ５．１０．２９（日）米山奨学生対象フラメンコ 

鑑賞会            於・昌賢学園前橋ホール 

対象者 米山奨学生 トゥブシン・ホンゴルゾル 

Ｒ ５．１１． ４（土）第４分区Ｂ会長・幹事会 

         於・しのづか陣屋 

対象者 横田 善次・山本  樹・宮内 敦夫 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２３年１０月２７日(金) 第３１６９例会報告（Ｎｏ，１６） 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２３～２０２４年度 

自らの心を解放し 明るく学んで 

楽しく奉仕 
第２８４０地区 ２０２３～２０２４年ロータリーのテーマ 
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Ｒ ５．１１．１０（金）令和５年度めいわ福祉大会 

   於・日本キャンパックホール 

対象者 横田 善次 

Ｒ ５．１１．１０（金）理事会／夜間例会 

             於・城町食堂 

Ｒ ５．１１．１１（土）前橋ＲＣ創立７０周年記念 

式典・記念祝宴        於・前橋商工会議所会館 

対象者 横田 善次・山本  樹・宮内 敦夫 

Ｒ ５．１１．１２（日）米山記念奨学生・米山学友会

による研修旅行               於・日光 

対象者 羽鳥 紫乃・矢島 孝昭 

米山記念奨学生 トゥブシン・ホンゴルゾル 

Ｒ ５．１１．１６（木）イルミネーション点検作業 

         於・谷田川倉庫 

Ｒ ５．１１．１７（金）通常例会 

           於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ５．１１．１７（金）第４分区Ａ・Ｂ１０クラブ 

親睦チャリティゴルフ大会   於・鳳凰ゴルフ俱楽部 

対象者 飯塚 一成・磯野 哲也・田部井孝一 

矢島 孝昭 

Ｒ ５．１１．２３（木）危機管理セミナー 

         於・前橋問屋センター会館 

対象者 関井 宏一・堀越 貴之・矢島 孝昭 

Ｒ ５．１１．２３（木）イルミネーション設置作業 

          於・駅前通り 

Ｒ ５．１１．２４（金）夜間例会 

           於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ５．１１．２６（日）ＲＬＩ研修セミナーパートⅢ 

     於・前橋問屋センター会館 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・小池 敏郎 

長柄  純・毛塚  宏 

Ｒ ５．１１．２８（火）第４回公共イメージ・ＩＣＴ 

推進委員会           於・ガバナー事務所 

対象者 関井 宏一 

Ｒ ５．１１．３０（木）第８８回サントリースコール 

サロン例会・情報交換会 

於・サントリー群馬ビール工場 

Ｒ ５．１２． １（金）２４・２５年会 

                   於・うおとし 

対象者 小池 敏郎・宮内 敦夫 

Ｒ ５．１２． ２（土）イルミネーション点灯式 

      於・館林駅前ロータリー 

 

Ｒ ５．１２． ２（土）イルミネーション慰労会 

             於・吉川 

 

― 幹 事 報 告 ― 

 

１．例会場・例会時間の変更 

◆太田中央ＲＣ 

１１月 ３日（金）→ 休 会（祝日） 

１１月１７日（金）→ 第４分区１０クラブ親睦 

チャリティゴルフ大会（ホストクラブ） 

会 場 鳳凰ゴルフ倶楽部 

１１月２４日（金）→ 夜間例会 

       点 鐘 １９：００ 

       会 場 鬼りゅう南口店 

 

◆前橋中央ＲＣ 

１１月２２日（水）→ 休 会 

 

◆伊勢崎東ＲＣ 

１１月１３日（月）→ １１月１４日（火） 

伊勢崎南ＲＣ合同例会 

        点 鐘 １８：３０ 

        会 場 プラザアリア 

１１月２０日（月）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

 

◆桐生西ＲＣ 

１１月 ３日（金）→ 公式休会（文化の日） 

１１月２４日（金）→ 釜山新西面ＲＣ夜間歓迎例会 

        点 鐘 １８：３０ 

 

◆富岡ＲＣ 

１１月 １日（水）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

１１月２２日（水）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

１１月２９日（水）→ １１月２４日（金） 

富岡３ＲＣ合同夜間例会 

        点 鐘 １８：３０ 

        会 場 ホテルアミューズ富岡 
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◆富岡中央ＲＣ 

１１月２３日（木）→ 休 会（祝日） 

１１月２４日（金）→ 富岡３ＲＣ合同夜間例会 

        点 鐘 １８：３０ 

        会 場 ホテルアミューズ富岡 

１１月３０日（木）→ 休 会（定款による） 

 

２．会報、週報 

 

３．その他 

◆大泉ＲＣ 

→ 第４分区Ｂ会長・幹事会開催のご案内 

【日 時】１１月４日（土）１７：００～ 

【会 場】しのづか陣屋 

【登録料】３，０００円 

【対象者】会長・幹事（欠席の場合は代理出席） 

パストガバナー 

 

◆太田中央ＲＣ 

→ 第４分区１０クラブ親睦チャリティゴルフ大会組

み合わせ表及びプレイに関するご案内のご送付 

 

◆前橋ＲＣ 

→ 創立７０周年記念式典駐車証のご送付 

 

◆上毛新聞アドシステム㈱ 

→ シャトル年賀広告ご出稿のお願い 

【掲載日】令和５年１月１日 

【掲載料】２２，０００円（税込） 

 

 
矢島 孝昭 副 S・A・A 

 

 

― 委 員 会 報 告 ― 

 
出席・ニコニコ BOX 委員会 小池 和敏 委員長 

 

例会出席報告 

通算３１６９回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５８名 

５６名 

出 席 者 数 ３５名 

欠 席 者 数 ２１名 

出 席 率 62.50％ 

前前回修正 74.55%～76.79％ 

 

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

 

☆横田 善次会長        大変頂きました 

沼田市での地区大会参加お疲れ様でした。 

☆関井 宏一副会長       大変頂きました 

地区大会大変お世話になりました。横田会長インフル

エンザ注射ありがとうございました。 

☆山本 樹幹事           頂きました 

先週は、怪異の皆様、地区大会に参加いただきありがと

うございました。 

☆小池 敏郎会員           頂きました 

皆さんこんにちは。本日、第１回研修委員会で卓話を

行います。全員参加ですので宜しくお願いします。 

☆藤田 春美会員          頂きました 

２１日に４２回目のお誕生日を迎えられ、素敵なお花

を頂戴しとても幸せな新しい歳のスタートを過ごしま

した。ありがとうございました。 
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― 卓 話 ― 

 
プログラム・健康増進委員会 今泉 始宏 副委員長 

 

 
小池 敏郎 クラブ研修常任委員長 

  皆さんこんにちは。急遽卓話をやらせていただくこ

とになりました。地区のスローガンは「自らの心を解放

し 明るく学んで 楽しく奉仕」ということです。我々

も親睦ばかりしているだけでは衰退してしまいます。学

んで楽しむことが非常に大事です。 

 本日は RLI 方式で研修をしたいと思います。本来は

１０名程度で行うものですが、２グループに分けて３０

～５９歳を長柄副委員長と毛塚会員がディスカッショ

ンリーダー、６０歳以上は私が担当します。それでは移

動をよろしくお願いします。 

 

ロータリーの目的 

１．知り合いを広めることによって奉仕の機会とするこ

と 

２．職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて

価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロー

タリアン各自の職業を高潔なものにすること 

３．ロータリアン一人一人が、個人として、また事業及

び社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること 

４．奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワー

クを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること 

 

【質問】 

１．入会のきっかけは？ 

２．入会前のイメージと入会後の感想は？ 

３．ロータリーは出席が義務ですが、その理由は何です

か？ 

４．ロータリークラブに求めるものは何ですか？ 

５．楽しいクラブにするには何が大事ですか？ 

 

 
 

 
 

＜６０歳以上グループ発表＞ 

 
斉藤 正人 会員 
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 楽しいクラブにするには何が大事ということですが、

お互い尊敬することが大事だし、とにかく出席を向上さ

せる。都合のつけやすい時間を考えていき、充実した時

間を一緒に過ごすことが大切。イベント活動を広げて、

お互いに協力して事業をやることが大切。なるべく皆さ

んで時間の都合をつけて出席することが大事だという

意見が出ました。私は飲みニュケーション・コミュニケ

ーションが必要だと思いますし、出席して繋がりを広げ

ていけるといいと思います。 

 

 
 

 
 

＜３０～５９歳グループ発表＞ 

 
根岸 利正 会員 

皆様よろしくお願いします。 

１．入会のきっかけは？ 

→勧誘がメイン 

２．入会前のイメージと入会後の感想は？ 

→堅いイメージからざっくばらんで、和やかなムードが

出ているので好感が持てる。１業種１社のイメージから

５社となっており、変更があったという感想がありまし

た。 

３．ロータリーは出席が義務ですが、その理由は何です

か？ 

→３大義務を毛塚ファシリテーターから説明していた

だきました。何より Face to Face で顔を向き合わせるこ

とが基本ということでした。 

４．ロータリークラブに求めるものは何ですか？ 

→出席率の向上、会費の値下げ、社会的認知度の向上、

研修の充実。 

５．楽しいクラブにするには何が大事ですか？ 

→親睦、人脈の繋がり、会費を下げる。 

以上でございます。ありがとうございました。 

 

小池常任委員長 

 全員参加の RLI 方式の研修ができました。いかがだ

ったでしょうか？続いて第２弾、３弾とありますので、

趣向を凝らして研修をしていきます。よろしくお願いし

ます。 
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＜本日のお食事＞ 

 
松茸定食 

 

＜表 彰＞ 

 
「Every Rotarian,Every Year」クラブ 

 

 
１００％ロータリー財団寄付クラブ 

 
「End Polio Now：歴史をつくるカウントダウン」 

感謝状 

 

 
 

１１月の献立 

 

１１月１０日 夜間例会 

       パスタ・オードブル 

１１月１７日 通常例会 

       唐揚げ定食 

１１月２４日 夜間例会 

      オードブル・焼きそば 

      大皿盛り合わせ 

◆例会日 毎週金曜日 12：10 より（第１・３夜間例会） 

◆例会場 ニューミヤコホテル館林（館林市文化会館内） 

     館林市城町 3-1 TEL0276-50-1541 

◆事務所 館林信用金庫本店内 

     館林市本町 1-6-32 TEL･FAX 72-8181 

◆E:mail  tatebayashi.rc@cc9.ne.jp 

第 2840 地区ガバナー 保坂 充勇 

会   長 横田 善次   副会長 関井 宏一 

幹   事 山本 樹    副幹事 小堀 良武 

会報  委員 長柄 光則   齋藤 一則 

発行責任者 横田 善次   編集責任者 長柄 光則 
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